



Hace días entregaron una carta al Presidente.

Plantearon propuestas Fenats Biobío exige que se cumplan los acuerdos con autoridades

La Federación de trabajadoras y trabajadores de la salud (Fenats) del Biobío estuvo movilizándose la semana pasada por Concepción debido a incumplimientos del Gobierno a demandas presentadas hace tiempo. La presidenta de Fenats regional, Evelyn Betancourt, explicó que son cuatro los puntos planteados a las autoridades. "Los puntos corresponden a la carrera funcionaria, que tiene que ver con que somos los sueldos más mal pagados del sector público, porque los otros empleados públicos ingresan en un grado de inicio superior a los que tenemos en los establecimientos de salud (...). Por otro lado tenemos la asignación técnica que es un acuerdo al que se ha llegado con algunos gremios y la semana anterior el Ministerio firmó con algunos gremios un nuevo acuerdo donde se excluye a un grupo de trabajadores que son de la planta técnica, que quedarían sin esta asignación nueva y como gremio no podemos aceptar que exista discriminación", relató la presidenta.

Los otros dos puntos corresponden al Incentivo al Retiro y el último tiene que ver con las 40 horas laborales, ya que no se ha legislado para los empleados públicos de salud de qué forma se hará. "Entregamos también una carta. El Presidente estuvo en Quirihue y nosotros le entregamos la carta con nuestras propuestas y nos llegó la respuesta de que iba a ser derivada al ministerio de Salud", comentó Betancourt. No descartan que las movilizaciones continúen.